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Anwesende Fachschaften(in alphabetischer Reihenfolge): 
 

Fachschaft Personen 

Anglistik/Amerikanistik Anglistik, Tom 

Evangelische Theologie Gerrit 

Geographie/Landschaftsökologie Dana 

Geoinformatik Thomas (FSB) 

Germanistik Sophie 

Geschichte Jacqueline (FSB), Pogo, 

Steffen 

Jura Tobias 

Lehramt Grundschule, Hauptschule, Realschule Jacky (FSB), Marie 

Pädagogik Maxi 

Philosophie Lars 

Physik Jonas 

Politikwissenschaft Sarah (FSB) 

Ur- und Frühgeschichte (AGL) Ahmed 

Wirtschaftswissenschaften (WiWi) Leo 

Gäste: 
• Ann-Kathrin (Inklusiontutorin) 

Redeleitung: Jacqueline H. Protokoll: Sarah Beginn: 18:15 Uhr 
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TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE 

Jacqueline begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich an. 

 

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL 

Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen. Die Protokolle der Sitzungen von August und 
September werden in der kommenden Woche bestätigt. 

 

TOP 3: VORSTELLUNG DES PROJEKTS DER INKLUSIONSTUTOR*INNEN 

Die Inklusionstutorin Ann-Kathrin stellt das Projekt „Coping with Covid“ vor. Es gab schon 

Kooperationen mit Fachschaften, es wird sich aber mehr Reichweite gewünscht. Ziel des Projektes ist 

es herauszufinden, wie es den Studis bisher erging oder geht mit der pandemischen Isolations-

Situation der Pandemie, sowie den digitalen Lern-Erfahrungen. Es findet ein wöchentlicher Austausch 

statt, in dem nicht nur Tipps ausgetauscht und Unterstützung angeboten werden für Isolations-

Zeiten, sondern auch für die sich jetzt anschließende Zeit: wie ist es wieder zurückzukehren in die 

Präsenz und in gesellschaftliche Interaktion?  

Das Angebot gilt für alle Studis, nicht nur/oder auch für Menschen mit psychischen Vorerkrankungen.  

Das Projekt ist auf der Instagram-Seite @wwu_muenster_inklusion zu finden. Alle Infos gibt es auch 

nochmal in dem Post der Fachschaftenkonferenz von Ende April auf Instagram.  

 

TOP 4: BERICHTE AUS FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT 

Aus den Fachschaften: 

- Von der Pädagogik wird berichtet, dass eine Person in einer Ersti-WhatsApp-Gruppe war, die 
andere Menschen in der Gruppe privat mit diskriminierenden und grenzüberschreitenden 
Inhalten angeschrieben hat. Es wird gefragt, ob andere Fachschaften ähnliche Erfahrungen 
haben: das Problem ist weit verbreitet, so dass andere Fachschaften ihre Links für WhatsApp 
oder Telegramm-Gruppen nur direkt per Mail, Learnweb oder nur auf Anfrage rausgeben.  

Aus dem Fachschaftenreferat: 

- Es gab vor der O-Woche ein gemeinsames Grillen in Präsenz. Der Austausch zwischen den 
Fachschaften war hier sehr fruchtbar. Entsprechend wird über eine Wiederholung 
nachgedacht.  

- Es gibt Überlegungen, ob die Fachschaftenkonferenz ab November wieder in Präsenz tagen 
soll. Hierzu wird ein Stimmungsbild abgefragt: Es gibt Stimmen, die sich eine Rückkehr in 
Präsenz wünschen. Andere Stimmen betonen Zweifel, dass weniger Fachschaften bei 
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Präsenzsitzungen kommen würden. Langfristig könnte es aber auch verboten sein, dass Uni-
Gremien online tagen bzw. Beschlüsse fassen. Den Punkt wird das Fachschaftenreferat bis zur 
kommenden Sitzung herausfinde.  

Es wird eine weitere Abfrage über E-Mail stattfinden.  

Andere Frage: Tagt ihr als Fachschaften selbst in Präsenz? Davon auch abhängig und fraglich 
wäre die wieder-Einführung des postalischen Rundbriefs. Ein Vorschlag des 
Fachschaftenreferats wäre ein monatliches Paket mit Material (Plakate, Flyer, etc.) und ein 
Fortbestand des wöchentlichen, elektronischen Rundbriefes (Stichwort 
Papierverschwendung). Die Tendenz der Fachschaften geht grade gegen den wöchentlichen 
Rundbrief, aber es gibt Interesse an monatlichen Päckchen mit Plakaten und Flyern.  

- Ab Dezember wird eine weitere Stelle im Fachschaftenreferat frei. Hierfür kann sich bis zum 
09.11.2021 beworben werden. Die Wahlen finden dann bis zum 23.11.2021 statt.  

- Das Finanzreferat wurde mehrfach angefragt, wie viel Geld die Fachschaften noch haben. 
Generell sind diese Informationen öffentlich einsehbar. Ein Vorschlag des 
Fachschaftenreferats wäre, dass ein Zugriff über einen Sciebo-Link an die Fachschaften 
gegeben wird. So können zwar andere Fachschaften diese Informationen einsehen, aber die 
Info geht nicht komplett öffentlich über die Website oder ähnliches. Gibt es hierzu 
Meinungen?  

- Bitte prüft noch einmal nach, ob ihr als Fachschaft konstituiert seid. Bei manchen Fachschaften 
ist das über die Semesterferien liegen geblieben. Entsprechend können keine Finanzanträge 
gestellt werden und es gibt kein Recht bei FKs mit abzustimmen.  

- Sarah geht am Mittwoch zum Krisenstab: gibt es noch Themen und Wünsche von euch, was 
angesprochen werden soll? 1. Die Impf-Aufkleber sind absolut nicht fälschungssicher (wie 
ursprünglich angekündigt) 2. Die Messe nach der offiziellen Ersti-Begrüßung durch das 
Rektorat war absolut überfüllt: kaum Kontrollen und mangelndes Hygiene-Konzept! 

 
 

Fachschaftsbesuche: Ihr könnt uns nach wie vor zu Treffen mit euch einladen. 

 

TOP 5: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT 

StuPa:  

- Madita aus der Juso-HSG ist neue Vorsitzende des AStA (die Vertretung steht noch nicht fest).  

- Die nächste Sitzung findet am 25.10. statt. 

AStA: 

- Wegen der O-Woche haben wir es aus dem Fachschaftenreferat nicht zur letzten AStA-Sitzung 

geschafft und das Protokoll ist noch nicht rumgegangen. Nachtrag dann bei der nächsten 

Sitzung.  

- Der neue Plenumstermin ist immer mittwochs 12 c.t. Uhr. Zurzeit noch online, wobei auch hier 

noch diskutiert wird, wann die Sitzungen wieder in Präsenz sattfinden.  

- Das Semesterticket hat erweiterte Konditionen: die Stichstrecken Kassel, Hannover, Bad 

Bentheim und Nordhorn gehören jetzt dazu. Neue Mitnahmemöglichkeiten: eine Person oder 

ein Fahrrad im Geltungsbereich des regionalen SeTis unter der Woche ab 19 Uhr und am 

Wochenende ganztägig.  

 

TOP 6: BERICHTE AUS FBR, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN 

- Erinnerung an die Umfrage zu Qualitätsverbesserungsmitteln bis zum 25.10., E-Mail vom 

10.10.2021. 
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TOP 7: WEITERE BERICHTE 

- Die 2G-Sticker für die Studi-Ausweise können nur noch diese Woche regulär abgeholt werden 

(an ausgewiesenen Stellen), danach nur noch mit Termin im Studierendensekretariat.  

- Am Mittwoch, 13.10.2021 findet von 10-14 Uhr nochmal eine Nachverteilung der WWU-

Taschen statt im Foyer des Schlosses.  

Weitere Berichte finden sich im Fachschaften Wiki (https://wiki.fachschaften.ms). 

 

TOP 8: WAHLEN 

Es ist bis heute eine Bewerbung eingegangen. Gibt es eine Person, die sich jetzt noch bewerben 

möchte? Es gibt keine weiteren Meldungen, damit ist die Bewerbungsphase offiziell abgeschlossen.  

Die Bewerberin Enya aus der Anglistik stellt sich vor. Ihr Motivationsschreiben ist im Anhang 

beigefügt. 

 

TOP 9: (FINANZ-) ANTRÄGE 

Abstimmungen: 

keine 

laufende Anträge: 

2. Lesung: Antrag der katholischen Theologie zur Bezuschussung der O-Woche in Höhe von 363,82€. 

Bisher haben folgende Fachschaften abgestimmt: Geschichte, Klassische Philologie, Kultur- und 

Sozialanthropologie, Psychologie, Religionswissenschaften.  

JA: 5 

NEIN: 

Enthaltung:  

Die Abstimmung wird vertagt, da keine Vertreter*innen der katholischen Theologie anwesend sind.  

 

2. Lesung: Antrag der Germanistik zur Bezuschussung der Zweitsemesterfahrt in Höhe von 317,00€. 

Bisher haben folgende Fachschaften abgestimmt: Geschichte, Klassische Philologie, Kultur- und 

Sozialanthropologie, Psychologie, Religionswissenschaften, Pädagogik, Physik, Ur - und 

Frühgeschichte, Politikwissenschaft, Anglistik.   

JA: 10     

NEIN: 

Enthaltung: 

Der Antrag kann auf der kommenden Sitzung in der 3. Lesung abgestimmt werden. 

neue Anträge: 

- Die Geschichte stellt einen Antrag zur Neugestaltung des Fachschaftsraums. Möbel und Regale 

müssen selbst gebaut werden, weil die räumlichen Gegebenheiten keine anderen 

Möglichkeiten bieten. Der Holzpreis ist momentan sehr hoch, so dass sich eine finanzielle 

Unterstützung von 400€ durch die FK gewünscht wird (Eigenbeteiligung ca. 550€). Auch hier 

findet sich der Antrag im Anhang. 

- Die Anglistik stellt einen Antrag zur Unterstützung zur Fachschaftsfahrt im September. Der 

Antrag wird jetzt erst gestellt, wegen seltener FKs und fehlender Planungssicherheit. Die 

Kosten sind genauer im angehängten Antrag aufgeführt. Es wird sich eine Unterstützung durch 

die FK in Höhe von 700€ gewünscht.  

https://wiki.fachschaften.ms/
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- Die GeoLök stellt einen Antrag auf Unterstützung ihrer Ersti-Fahrt in Höhe von 690€. Auch hier 

sind alle Kosten und Vergleiche im Anhang zu finden. [Nachtrag]: der Antrag wurde nicht gültig 

gestellt, da er um 12 Uhr am Folgetag der FK, dem Fachschaftenreferat nicht schriftlich vorlag.  

 

TOP 10: TERMINE 

- Mittwoch 13.10.2021 10-14 Uhr Nachverteilung der WWU Taschen im Foyer des Schlosses 

18 Uhr FLINTA*-Room des Frauen*-Referats in der Baracke  

- Nachhaltige O-Woche vom 15.-17.10.2021, Anmeldung bis zum 13.10. (23.59 Uhr) 

- Bewerbungsfrist FSB-Stelle: 09.11.2021 

- Jeden Dienstag 16-17 Uhr: offene Sprechstunde des Fachschaftenreferats im FK-Zoom  

 

 

 

Die FK endet um 19:33 Uhr. 

Die nächste FK findet in 7 Tagen, am 19.10.2021 um 18 Uhr c.t. 

online statt (https://wwu.zoom.us/j/94694396958). 


